



Très chères sœurs,

le 10 août 2024, en la mémoire du saint martyr et diacre Laurent, à 8h30, Jésus Maître a visité notre Communauté de Sanfré (Italie) et a définitivement rappelé à lui sa disciple et notre sœur

SR M. CANDIDA – ADELE GHIGI
née le 19 mars 1928 à Rimini - Italie

Amenée aux fonts baptismaux le lendemain de sa naissance, la petite reçoit le mon Adèle et le don de la filiation divine.

Le 5 août 1939, elle quitte sa famille et entre chez les Sœurs Disciples du Divin Maître, à Alba - Maison Mère - à l'instar de Pia, sa sœur aînée, Sr M. Panaghia († 20.10.2019). Quelques années plus tard, le 06.01.1956, sa sœur cadette, Laura – Sr M. Luisangela – suivra également le même chemin.

La candidate très jeune se montre immédiatement généreuse et bonne, assidue et désireuse de servir le Divin Maître dans tout rôle qui lui est confié, avec un sens pratique, une discrétion et une intériorité qui la caractériseront tout au long de sa vie.

Elle entra au noviciat le 24 mars 1946 : ce sont les années importantes et complexes de l'histoire de notre Congrégation engagée à obtenir la reconnaissance canonique, distincte et séparée des Filles de Saint Paul, comme l'avait pensé et voulu dès le début le Bienheureux Père Jacques Alberione. Les novices des Sœurs Disciples qui, canoniquement formaient un seul noviciat avec celles des Filles de Saint Paul, vivaient évidemment cette période avec une intensité particulière. En effet, elles sont appelées à discerner leur vocation et à rester fidèles à la vocation spécifique des Sœurs Disciples, pour ce qui les distingue charismatiquement des Filles de Saint Paul.

Le 3 avril 1947, Jeudi Saint, fut promulgué le décret d'approbation diocésaine. Mère M. Lucia Ricci, jusqu'alors maîtresse des novices, fut nommée supérieure générale et entre ses mains un grand groupe de sœurs, les premières parmi tant d'autres, firent profession religieuse selon les Constitutions des Sœurs Disciples.

Le 24 mai 1947, solennité de la Pentecôte, après la retraite prescrite par le Visiteur Apostolique, le P. Angelico d'Alexandrie, à la Maison Mère d'Alba, les novices ont prononcé leurs vœux religieux au cours du rite solennel présidé par le Maître, le Bienheureux Timothée. Giaccardo.

Par le nouveau nom, Sr M. Candida, accueille l'appel à vivre en Sœur Disciple du Divin Maître, à son école, en apprenant de Lui et de sa Mère Marie, pour se laisser former selon sa Parole : « *Apprenez de moi qui suis doux et humble de cœur et vous trouverez le réconfort*



pour vos âmes » (voir Mt 11, 28-29). Le 24 mai 1952, elle fit sa profession perpétuelle, toujours à Alba Casa Madre.

Sr M. Candida grandit au fil des années dans un esprit d'adoration et de service. Elle se caractérise par une foi héroïque, un travail assidu et un amour mutuel, dans la joie, le silence et la méditation habituelle, selon le style de vie de la Famille de Béthanie. Partout où elle se trouve, avec son amabilité et son amour pour la vie consacrée, elle se fait aimer et estimer de tous : sœurs, frères, supérieures et collaborateurs laïcs. De nombreuses communautés de la Société Saint-Paul ont pu apprécier sa présence généreuse et priante. Partout elle a donné une empreinte humaine et religieuse à travers le service comme supérieure locale à : Modène, Pescara, Milan - à plusieurs reprises-, Rome à l'Institut Gesù Prêtre, Alba "Famiglia Cristiana", Albano, Maison provinciale de Rome, Cinisello Balsamo (MI).

De 1961 à 1967, elle est nommée supérieure à la Centrale di Zugliano (VI) où le Fondateur avait voulu fonder un « Petit Séminaire (ou Pré vocationnel) » pour adolescents qui, dans un environnement approprié, recevraient une formation humaine et chrétienne, en cultivant également le germe d'une vocation personnelle. La présence de Sr M. Candida, avec ses traits maternels et bienveillants, a rendu l'environnement serein et le séjour des garçons, loin de la maison, plus familial et agréable. Malgré la pauvreté des ressources et la simplicité du programme de formation, la qualité de l'expérience a été assurée précisément par la présence constante et vigilante des sœurs, qui avaient à cœur le présent et l'avenir des adolescents qui leur étaient confiés, par le Fondateur et leurs parents.

Sr M. Candida a été supérieure locale à plusieurs reprises, les sœurs des communautés de Bologne, Albano Casa Alberione, Vicenza ont bénéficié de ses soins pour la vie et la mission.

Elle s'est éteinte, rassasiée d'années dans la communauté de Sanfrè, où elle se trouvait depuis 2019, soigneusement gardée par la communauté et en particulier par sa sœur Sr M. Luisangela, elle a achevé son pèlerinage terrestre dans le témoignage charitable de saint Laurent. Sa vie est bien résumée dans le passage du livre des Proverbes : « *Qui peut trouver une femme forte ? Sa valeur est bien supérieure à celle des perles. (...) Le charme est illusoire et la beauté est passagère, mais la femme qui craint Dieu est louée. Accordez-lui une part du produit de ses mains, et qu'aux portes ses œuvres fassent son éloge !* » (Pr 31,10-31).

Sr M. Candida, maintenant que tu contemples le Visage de Dieu dans la splendeur de sa lumière, souviens-toi de nous pour que nous ne nous écartions jamais du chemin de la vie et restions fermes dans la Parole du Seigneur, selon le témoignage de l'apôtre Paul. : « *Dieu aime celui qui donnent avec joie* » (2 Cor 9,7).

Rome, le 11 août 2024

Sr. M. Micaela Monetti
Sr M. Micaela Monetti